

BAB IV

GAMBARAN UMUM PENELITIAN

4.1 Kondisi Geografis Desa Oenbit

Desa Oenbit adalah sebuah desa kecil yang terletak di Kecamatan Insana Kabupaten Timor Tengah Utara. Dengan luas wilayah 29,122 ha/m² dan batasan-batasan wilayah desa sebagai berikut :

1. Sebelah utara berbatasan dengan Desa Teba Kecamatan Biboki Tanahapah.
2. Sebelah selatan berbatasan dengan Desa Loeram, Fatoin, Nunmafo kecamatan Insana.
3. Sebelah timur berbatasan dengan Desa Naisau Kecamatan Sasitamaen.
4. Sebelah barat berbatasan dengan Kelurahan Upfaon Kecamatan Biboki Selatan.

Iklm di Desa Oenbit, sebagaimana di desa-desa lain di Indonesia beriklim tropis, pancaroba dan penghujan, hal tersebut sangat mempengaruhi kegiatan masyarakat yang ada di Desa Oenbit. Desa Oenbit terdiri dari 7 (tujuh) dusun yang memiliki penduduk 2,375 jiwa. Mata pencarian warga Desa Oenbit adalah Petani, selain itu warga Desa Oenbit berprofesi sebagai PNS, Polri, Pedagang, Tukang Kayu, Ojek, Tambal ban, Kios, Tukang Batu, Toko. 73 % Desa Oenbit tergolong KK miskin dengan penghasilan rata-rata Rp. 100.000- 350.000 per bulan.

Tabel 4.1
Jumlah Penduduk Sesuai dengan Dusun/ Lingkungan

No	Dusun	Jumlah Jiwa L/P	Kepala keluarga
1	Dusun 1	107	Jumlah KK Desa Oenbit sesuai data RT yang berjumlah 21 sebanyak 597 jiwa
2	Dusun 2	105	
3	Dusun 3	94	
4	Dusun 4	93	
5	Dusun 5	72	
6	Dusun 6	70	
7	Dusun 7	56	
Total jumlah Jiwa		1157	597

Sumber : Data penduduk Desa Oenbit

Dari tabel jumlah penduduk diatas menunjukkan bahwa, Desa Oenbit terdiri dari 7 Dusun, memiliki jumlah penduduk sebanyak 1157 jiwa, dimana jumlah laki-laki dan perempuan dan jumlah kepala keluarga (KK) 597 jiwa.

Tabel 4.2
Tingkat Pendidikan Masyarakat Desa Oenbit

No	Tingkat Pendidikan	Orang (jiwa)
1	SD	141
2	SMP	212
3	SLTA	270
4	DIPLOMA dan SERJANA	52

Sumber : data penduduk Desa Oenbit

Dari tabel tingkat pendidikan diatas menunjukan bahwa, pendidikan masyarakat Desa Oenbit masih tergolong sangat rendah.

4.2 Struktur Organisasi

Untuk mendukung dan mengoptimalkan pelaksanaan pengelolaan Dana Desa di Desa Oenbit, maka perangkat kerja organisasi masalah pengelolaan Dana Desa menjadi tugas dan tanggungjawab penuh Kepala Desa, dan bendahara desa yang di tunjuk langsung oleh Kepala Desa Oenbit.

Pembentukan organisasi dalam lingkup pemerintah Desa Oenbit Kecamatan Insana agar terjadi sinkronisasi dan etos kerja yang sinergis serta saling menunjang antara satu bidang dengan bidang yang lainnya dan antara satu seksi dengan seksi lainnya, terutama dalam mengoptimalkan pengelolaan Dana Desa di Desa Oenbit. Selain bidang teknis dan pengelolaan Dana Desa, juga terdapat bidang lain yang menunjang termaksud sekertaris desa yang mendukung pelaksanaan tugas-tugas organisasi yang bekerja langsung dilapangan.

STRUKTUR ORGANISASI PEMERINTAH DESA OENBIT

Menurut Peraturan Daerah Kabupaten Timor Tengah Utara

